
 

Requerimento N° 33/2018 
Solicita pavimentação asfáltica do Bairro do Barrocão 

até o Olho d’água. 

 

 

Requeiro à mesa, com a observância nas disposições 

regimentais e após ouvido o douto plenário, que seja oficiado o Excelentíssimo 

Deputado Estadual Barros Munhoz, solicitando-lhe gestão junto aos órgãos 

competentes no sentido de estudar a viabilidade de pavimentação asfáltica, dando 

início no Bairro do Barrocão até no Olho d’água, mais ou menos 10 Km, ponto 

de referência, Rodovia José Bueno de Miranda Km 05. 

 

 

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 06 de março de 2018. 

 

 

 

 

Valter Eduardo Santos Stein 

Vereador 


